

## **Vers une hausse du taux de défaut des entreprises européennes en 2013**

Les taux de défaut des entreprises ont augmenté en Europe, et devraient encore s'accroître en 2013 en raison du ralentissement économique dans la zone euro, indique Standard and Poor's dans son étude (« Debt Extensions Won't Prevent European Defaults From Remaining Elevated In 2013 »). Depuis le début de l'année, à fin septembre, 32 sociétés ont fait défaut sur un montant total de dette de 24 milliards d'euros, contre 19 pour un montant de 11,4 milliards sur la même période en 2011. L'agence de notation prévoit que le taux de défaut des entreprises européennes devrait augmenter légèrement pour atteindre 6,8 % à la fin de l'année 2013, contre 6,3 % fin septembre 2012, et 5,4 % à la fin du mois de juin.

Après une année marquée par des montants d'émissions record sur les marchés obligataires, S&P souligne que la qualité du crédit des entreprises a globalement bien résisté en 2012, même si l'évolution est contrastée selon les secteurs et les pays, les entreprises de la périphérie ayant davantage souffert. Actuellement, 26 % des entreprises européennes ont une perspective négative.

L'étude « Debt Extensions Won't Prevent European Defaults From Remaining Elevated In 2013 » est dans notre base « Ressources », rubrique Divers, Union européenne, documents, dossiers, études et analyses, Standard and Poor's.